



Viernes, 20 de diciembre de 2024

## Ministerio de Defensa Nacional

 <p><b>COMUNICADO OFICIAL</b> Jueves, 19 de diciembre de 2024</p> <p>Responde al bloqueo de redes sociales, al "Comunicado Oficial" emitido por el grupo criminal del Ecuador llamado "Los Leales" y a los canales de YouTube "Los Leales" y "Los Leales Noticias" en un momento en el que el Ejército Ecuadoriano se encuentra en un momento de alta actividad por la presencia de una desestabilización de los poderes públicos y en un momento de alta actividad por parte de los grupos criminales.</p> <p>Según lo reportado por efectivos de las Fuerzas Armadas en un momento de alta actividad por parte de los grupos criminales en un momento de alta actividad por parte de los grupos criminales en un momento de alta actividad por parte de los grupos criminales.</p> <p>Además, el Servicio Nacional de Inteligencia y Persecución del Crimen, de la Unidad de Libertad y Admisión, Interiores y Extranjería, mediante un proceso de inteligencia que ha sido con medidas cautelares y se ha tomado el debido proceso.</p> <p>El presente mensaje es el fin de la seguridad y el bienestar de la ciudadanía en un momento de alta actividad por parte de los grupos criminales en un momento de alta actividad por parte de los grupos criminales en un momento de alta actividad por parte de los grupos criminales.</p> <p>La información de la actividad de los grupos criminales "Los Leales" y "Los Leales Noticias" se encuentra en un momento de alta actividad por parte de los grupos criminales en un momento de alta actividad por parte de los grupos criminales en un momento de alta actividad por parte de los grupos criminales.</p> <p>Respecto al llamado a la paz y a la tranquilidad, el Ejército Ecuadoriano se encuentra en un momento de alta actividad por parte de los grupos criminales en un momento de alta actividad por parte de los grupos criminales en un momento de alta actividad por parte de los grupos criminales.</p>	<p><b>@DefensaEc</b> El #BloqueDeSeguridad a los ecuatorianos: Notas referentes: <a href="#">El Comercio</a>, <a href="#">El Universo</a>, <a href="#">El Telégrafo</a>, <a href="#">Primicias</a>, <a href="#">Expreso</a> <a href="#">Ver más</a></p>
 <p>EL 9 DE ENERO UNIDOS POR UNA EL MAYOR GOLPE HEMOS</p>	<p><b>@DefensaEc</b> ¡HITOS QUE REAFIRMAN NUESTRO COMPROMISO NACIONAL! 🇪🇨. →Las @ffaecuador combatirán día a día por devolverles la paz a los ecuatorianos, por eso hemos alcanzado logros importantes en nuestra lucha contra el crimen organizado. Este es el camino que hemos decidido recorrer y que no vamos a parar. 🇪🇨 <a href="#">Ver más</a></p>
 <p>FUERZAS ARMADAS DESARTICULAN banda dedicada al robo de carros y secuestros en Quevedo.</p>	<p><b>@DefensaEc</b> ¡Fuerzas Armadas desarticulan banda delictiva! 🇪🇨 Miembros de Fuerzas Armadas 🇪🇨 desarticulan a una banda dedicada al robo de autos y secuestro en Quevedo, esto se logró gracias a la inteligencia militar oportuna que permitió dar con el paradero de estos presuntos miembros de un GDO. 🇪🇨 <a href="#">Ver más</a></p>

## Seguridad y Defensa

	<p><b>Militares participan en búsqueda de cuatro niños desaparecidos en Guayaquil. Primicias.</b> Las Fuerzas Armadas apoyan a la Unidad Antisecuestros y Extorsión (Unase), que se mantiene desplegada por la desaparición de cuatro niños, de entre 11 y 15 años, en Guayaquil. <b>Notas referentes:</b> <a href="#">El Comercio</a>, <a href="#">El Telégrafo</a>, <a href="#">Radio Quito</a>, <a href="#">Radio Sucre</a>, <a href="#">DialogemosINFO</a>, <a href="#">Oromar TV</a>, <a href="#">Teleamazonas</a>, <a href="#">ultimahoraecua</a>, <a href="#">Revista Vistazo</a> <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Fuerzas Armadas y la Policía rechazan liberación de cinco presuntos integrantes de Los Choneros. El Comercio.</b> Representantes de la Policía y de las Fuerzas Armadas rechazaron la liberación de cinco presuntos integrantes del grupo de delincuencia organizada Los Choneros. <a href="#">Ver más</a></p>

Viernes, 20 de diciembre de 2024

	<p><b>Informe sobre bases militares extranjeras en Ecuador tiene nueva fecha en la Asamblea. El Comercio.</b></p> <p>El proyecto del presidente Daniel Noboa sobre la operación de bases militares extranjeras en Ecuador se alarga. Este implica la reforma del artículo 5 de la Constitución de la República.</p> <p><a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>‘Estoy indignada’ indica la ministra Mónica Palencia por liberación de alias ‘Comandante Vicente’, señalado como cabecilla de Los Lobos. El Universo.</b></p> <p>La ministra del Interior, Mónica Palencia, dijo este jueves estar ‘indignada’ por la liberación de Vicente Simón A., alias Comandante , banda considerada terrorista con base en el Decreto Ejecutivo 111, .</p> <p><a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Junta Cívica de Salinas se suma a quienes se oponen a construcción de megacárcel en este balneario de Santa Elena. El Universo.</b></p> <p>Durante esta semana el Gobierno nacional aceptó la propuesta del alcalde de Salinas, Dennis Córdova, para que la cárcel prevista inicialmente en Archidona (Napo) se construya en dicho balneario, el más visitado de la provincia de Santa Elena, y aquello ha generado varias reacciones en contra.</p> <p><a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Antisociales acribillaron con fusil a un hombre dentro de un carro, en Machala. El Universo.</b></p> <p>Víctor Hugo Maldonado Gaibor, de 35 años, fue asesinado en un ataque armado que quedó grabado en un video, la mañana de este jueves 19 de diciembre.</p> <p><a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Dos muertos y tres heridos, el resultado de ataque en zona rural de Montecristi. El Universo.</b></p> <p>Cinco hombres que viajaban en un vehículo fueron emboscados la madrugada de este jueves, 19 de diciembre, en la comunidad de Pile, zona rural de Montecristi.</p> <p><a href="#">Ver más</a></p>

Viernes, 20 de diciembre de 2024

	<p><b>Reforma constitucional sobre bases militares extranjeras en el país quedará para después del 13 de abril de 2025. El Universo.</b></p> <p>El posible referéndum sobre el establecimiento de las bases militares extranjeras en el país, para reformar el artículo 5 la Constitución de la República, quedará para luego de la segunda vuelta electoral presidencial prevista para el 13 de abril de 2025.</p> <p><a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Reo que se fugó en julio de El Rodeo fue recapturado en Esmeraldas. El Universo.</b></p> <p>La detención se dio este jueves, 19 de diciembre, cuando el sujeto resultó herido en un enfrentamiento entre bandas delincuenciales en la parroquia San Lorenzo de Esmeraldas.</p> <p><a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Dos documentos avalan el ingreso de buques de guerra y aeronaves de Estados Unidos a Galápagos. Primicias.</b></p> <p>El objetivo de estos dos documentos es operativizar la cooperación entre las Fuerzas Armadas con el gobierno de Estados Unidos para hacer frente a los retos de seguridad en el Archipiélago, por lo que se aplicarán solamente en el Régimen Especial de la Provincia de Galápagos.</p> <p><a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Quito: Tres sectores registran el mayor número de homicidios en la historia de la capital. La Hora.</b></p> <p>Atrás quedaron esos días en los que las noticias de secuestros, extorsiones, masacres y robos a buses eran hechos lejanos para los quiteños. Ahora, la capital de Ecuador parece haber perdido el 'blindaje' contra la violencia y la delincuencia.</p> <p><a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Las muertes violentas se reducen en Ecuador, pero se mantienen en un Quito en estado de excepción. Primicias.</b></p> <p>El estado de excepción, al menos, en Quito no ha logrado su cometido. Desde el 3 de octubre de 2024, la capital ecuatoriana está en emergencia, debido a la crisis de inseguridad y violencia criminal.</p> <p><a href="#">Ver más</a></p>

Coyuntura

Viernes, 20 de diciembre de 2024

	<p><b>Ecuador acuerda con Suiza para asumir algunas labores diplomáticas en Venezuela. El Comercio.</b> Ecuador y Suiza firmaron un acuerdo este jueves para que el país europeo represente algunas funciones diplomáticas y consulares de Ecuador en Venezuela. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Ecuador recibirá más recursos del FMI antes de finalizar el 2024. El Comercio.</b> El Fondo Monetario Internacional (FMI) aprobará este 19 de diciembre de 2024, el segundo desembolso de recursos para Ecuador, anunció la viceministra de Finanzas, Ana Cristina Avilés. Este monto forma parte de un acuerdo crediticio firmado en mayo pasado, bajo la modalidad Servicio Ampliado del Fondo (SAF). <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Francia otorgó préstamo de \$ 100 millones a Ecuador para programas sostenibles en ecosistemas marinos y costeros. El Universo.</b> La Agencia Francesa de Desarrollo (AFD) otorgó al Ecuador un préstamo por \$ 100 millones de libre disponibilidad para apoyar el desarrollo y la implementación de una política pública de conservación, gestión integrada y uso sostenible de los ecosistemas marinos y costeros del país. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Gobierno liquida deuda patronal de 16 años con educadores comunitarios. El Universo.</b> La suma asciende a \$ 33,2 millones y beneficiará a 6.451 educadores en todo el país, dijeron las autoridades durante un acto en el colegio Dillon, en Quito. <a href="#">Ver más</a></p>

## Opinión

	<p><b>Las encuestas presidenciales. El Universo.</b> En redes sociales y en grupos de WhatsApp se comparten en estos días resultados de diversas encuestas. Faltan poco más de 50 días para que los ecuatorianos asistan a las urnas a elegir presidente, asambleístas y parlamentarios andinos, el 9 de febrero. <a href="#">Ver más</a></p>
--	---



Viernes, 20 de diciembre de 2024

	<p><b>Control militar a la minería ilegal es insuficiente. La Hora.</b> La minería ilegal se ha convertido en un verdadero lastre para el país. La postura extrema de la antiminería y la inexplicable demora estatal en avanzar con concesiones legales han ocasionado que la riqueza, el oro, que tiene el país debajo de la tierra sea explotada por los criminales. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Camisetazos. Wellington Toapanta. La Hora.</b> Las 88 reformas a la Ley Orgánica de la Función Legislativa más dos a la de Servicio Público que esperan veto del Ejecutivo, derivan controversias sobre el rol de los asambleístas en el ejercicio de su “función pública al servicio del país”. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>La oposición funcional sostiene las dictaduras. Carlos Sánchez Berzaín. La Hora.</b> Las dictaduras del socialismo del siglo 21 en Cuba, Venezuela, Bolivia y Nicaragua detentan el poder indefinida e impunemente con terrorismo de Estado, violando los derechos humanos y falsificando la voluntad popular. <a href="#">Ver más</a></p>

## Radio y Televisión

	<p>Para el 2025 se implementarán más estrategias Contra Hampa. Mención Ministro de Defensa RTS 19-dic-2024 <a href="#">Ver más</a></p>
	<p>Informe bloque de seguridad. Mención Ministro de Defensa EcuadorTV 19-dic-2024</p>



Viernes, 20 de diciembre de 2024

<p><b>GIAN CARLO LOFFREDO</b> MINISTRO DE DEFENSA</p>	<p>Reducción de muertes violentas. Mención Ministro de Defensa <b>OromarTV 19-dic-2024</b></p>
<p><b>COMUNICADO</b> Jueves, 19 de diciembre de 2024</p> <p>Respecto a la liberación de Vicente Angulo Soza, alias "Comandante Vicente", quien fungió como líder del Grupo Armado Organizado "Los Lobos", en el cantón Camilo Ponce Enríquez, en Azuay; dictada por un Juez de Garantías Penales en Guayaquil, el 16 de diciembre de 2024, como <b>Bloque de Seguridad rechazamos categóricamente la resolución de libertad emitida</b>, por tratarse de una desnaturalización de las garantías judiciales y en un caso, de delincuencia organizada.</p> <p>Angulo fue capturado por efectivos de las Fuerzas Armadas tras un enfrentamiento armado en el cantón mencionado en marzo de 2024. Era considerado como prófugo de la justicia desde septiembre de 2023 al ordenarse su prisión preventiva tras no asistir a una convocatoria por la causa que tiene en su contra.</p> <p>Asimismo, el Servicio Nacional de Atención Integral a Personas Adultas Privadas de la Libertad y Adolescentes Infractores mantiene al momento, diecisiete casos de personas privadas de libertad que han sido sometidos a medidas cautelares de prisión preventiva.</p>	<p>FF.AA. rechazaron la liberación del Comandante Vicente <b>TC 19-dic-2024</b></p>
	<p>FF.AA. y Municipio de Quito clausuran establecimientos comerciales por insalubridad <b>TC 19-dic-2024</b></p>